



Presidente

Cr. Marcos Gabriel Koopmann Irizar

Nació en Zapala, provincia del Neuquén, en el 1974. Es Licenciado en Administración de Empresas y Contador Público, recibido en la Universidad de Belgrano (UB).

Realizó diversos cursos de formación empresaria en la Universidad de San Andrés (UDES), y el PAD - Programa de Alta Dirección en el IAE Business School, Escuela de Negocios de la Universidad Austral. Se desempeña como Vicepresidente 5° de la Asociación de Bancos Públicos y Privados de la República Argentina (ABAPPRA).

En el 2008, ingresó al Banco Provincia del Neuquén S.A. como Director Titular.

En el año 2010 fue designado Vicepresidente de la Institución, y desde el 2011 a la actualidad se desempeña como Presidente del Directorio.